

News Release

Komunitas Silat Lajulo Barru Torehkan Prestasi Gemilang

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSRELEASE.ID

Dec 28, 2022 - 13:47



BARRU- Komunitas Silat Lajulo kabupaten Barru yang bermarkas di SMAN 6 Barru Lajulo menorehkan prestasi yang membanggakan.

Komunitas yang berdiri pada tahun 2010 ini menurunkan atletnya mengikuti kejuaraan Makassar Nasional championship 1 yang berlangsung di GOR Sudiang Makassar pada 24 -25 Desember 2022 lalu.

Sebanyak 5 pesilat, 2 pelatih, 1 manajer Tim diturunkan pada event tersebut dan

berhasil mempersembahkan 4 medali emas.

Manajer Tim Komunitas Silat Lajulo Muhammad Syatir, S.Pd. M.Pd., mengatakan, kegiatan pembinaan silat dimulai pada tahun 2010. Awalnya hanya kegiatan Ekskul yang dikembangkan menjadi salah satu mata pelajaran muatan lokal (Mulok) di SMAN 6 Barru.

Kemudian seiring dengan berjalannya waktu, lalu dikembangkan untuk melatih siswa siswa (SD -SMA).

"Alhamdulillah sejak saat itu, sampai hari ini tetap eksis melakukan program pembinaan atlit. Pandemi sempat mengganggu kegiatan, dimana pembinaan dilakukan secara terbatas", ungkapnya pada Rabu (28/12/2022).

Menurut Syatir, seiring kondisi yang sudah kembali normal, pembinaan semakin digenjut dan menutup tahun 2022, para atlit yang diturunkan mengikuti kejuaraan di Makassar dapat mempersembahkan prestasi yang membanggakan.

"Alhamdulillah, berkat kerja keras seluruh tim dan pesilat yang mengikuti kejuaraan Makassar Nasional championship 1 di GOR Sudiang Makassar, berhasil meraih 4 medali emas", terang Syatir.

"Kami sampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu Keikutsertaan kami. Terutama kepada orang tua atlit, SMAN 6 Barru, SMAN 3 Barru, SMPN 1 Barru, dan IKA SMANAM selaku sponsor kami", tambahnya.

Berikut nama tim dan official Komunitas Lajulo yang mengikuti Kejuaraan Makassar Nasional championship 1:

Manajer Tim: Muhammad Syathir, S.Pd.M.Pd.

Pelatih: Nur Ilham Syahputra,

Ainun jariyah

Pesilat:

1. Achmad ashari kelas: N (pra remaja) Medali Emas
2. Rahmat kelas: D (remaja) Non Medali
3. Farid Marzuki kelas: J (remaja) Medali Emas
4. muh.alfikar Fairuz kelas: K (remaja) Medali Emas
5. Farid wajedi kelas: L (remaja) Medali emas

(Ahkam)